



Cofinanciado pela
União Europeia



**GAMING
DISORDERS**

COMUNICADO DE PRENSA

FEBRERO
2024

CONSORCIO EUROPEO LANZA UN PROYECTO EDUCATIVO PIONERO SOBRE LAS ADICCIONES DEL JUEGO

Una colaboración liderado por Low-tec, junto con socios de toda Europa, lanzó el proyecto "Gaming Disorders", financiado por la Comisión Europea. Esta iniciativa, que abarca el periodo 2023-2025, está dedicada a dotar a docentes y personal educativo de las habilidades y herramientas necesarias para afrontar los retos que plantea la transformación digital, con un enfoque específico en los trastornos del juego.

El proyecto tiene como objetivo educar a los jóvenes sobre la identidad digital, fomentar el juego online responsable y crear programas educativos para la prevención e identificación de trastornos relacionados con el juego.

En una importante reunión celebrada en Espinho, Portugal, los socios consolidaron su investigación sobre la prevalencia de los trastornos del juego en sus respectivos países, sentando las bases para la siguiente fase del proyecto. La siguiente fase implica encuestas directas a estudiantes, padres y educadores para recopilar información sobre el impacto del juego.

Este proyecto internacional simboliza un paso significativo hacia la promoción de una relación equilibrada entre los jóvenes y la tecnología digital. Al dotar al personal educativo de formación y recursos específicos, el proyecto busca garantizar un futuro digital más seguro y responsable para las generaciones futuras.



Para obtener más información y actualizaciones periódicas sobre el

 proyecto: <https://www.facebook.com/gamingdisorders.erasmus/>

 <https://www.instagram.com/gamingdisorders.erasmus/http://>

 www.youtube.com/@GamingDisorders.Erasmus

Financiado por la Unión Europea. Los puntos de vista y opiniones expresados son los del autor (es) y no reflejan necesariamente la posición de la Unión Europea o de la Agencia Ejecutiva Europea de Educación y Cultura (EACEA). Ni la Unión Europea ni la EACEA pueden ser consideradas responsables de estas opiniones.